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ATA DA CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA (153ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE 
ADMINISTRAÇÃO DA COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO. Aos trinta dias do mês de 
maio do ano de dois mil e dezenove, às dez horas e trinta minutos, na Rua Iaiá, nº 126, Itaim Bibi, no 
município de São Paulo/SP, reuniram-se os Conselheiros, contando ainda com a participação dos 
Senhores Fernando da Costa, Diretor de Administração e Finanças e Paulo Matos dos Santos, Gerente 
Financeiro da Companhia Docas de São Sebastião e com a colaboração da Senhora Adriana Hortega 
Roque, Gerente de Relações Corporativas da Companhia Docas de São Sebastião, para secretariar os 
trabalhos. Registra-se que estavam ausentes os Conselheiros Vitor João de Freitas Costa e Zildo de 
Carvalho Borges. Iniciou-se a reunião, em cumprimento a seguinte Ordem do Dia: 1 - Aprovação da 
Ata 152ª da reunião do CONSAD. 2 - Balanço Patrimonial, referente ao mês de abril/2019. 3 - 
Demonstrações Financeiras (DRE), referente ao mês de abril/2019. 4 - Fluxo de Caixa, referente 
ao mês de abril/2019. 5 - Ciência do Ofício Circular CODEC n° 003/2019. 6 - Ciência do Ofício 
Circular CODEC n° 004/2019. 7 - Aprovação do novo endereço da Companhia Docas de São 
Sebastião – Avenida Doutor Altino Arantes, n° 372 – São Sebastião-SP. 8 - Ata CONFIS. 9 - 
Informes Gerais. Dando início a reunião, a ata da 152ª Reunião do Conselho de Administração foi lida 
e aprovada pelos Conselheiros, devendo ser consequentemente assinada e registrada em livro próprio. 
Dando seguimento a pauta, o Senhor Paulo Matos dos Santos informou que os itens 2 e 3 foram 
prejudicados por problemas técnicos, ocasionados pelas fortes chuvas em São Sebastião, com queda de 
energia, o que afetou os servidores da Companhia. Passando ao item 4, os questionamentos sobre o 
Fluxo de Caixa foram esclarecidos de forma satisfatória, sendo assim foi aprovado por unanimidade. O 
Conselho solicitou que seja agendada uma audiência na Secretaria da Fazenda e Planejamento para tratar 
sobre o Orçamento da Companhia. Avançando aos itens 5 e 6, foram repassados os conteúdos dos 
Ofícios em referência. Sobre o item 5, os Conselheiros deixam registrado que o momento para reajuste 
das remunerações dos Diretores e Conselheiros é inoportuno, tanto pela situação atual, como pela 
situação do ajuste salarial da Companhia, referente a data base maio/2018, que ainda não foi resolvido. 
Dando prosseguimento ao item 7, o Conselho aprova a alteração para o novo endereço da sede da 
Companhia Docas de São Sebastião: Avenida Doutor Altino Arantes, n° 372 - Centro - São 
Sebastião/SP - CEP 11608-623. Avançando para Informes Gerais, o Conselho foi informado sobre o 
andamento das negociações sobre o Acordo Coletivo da Companhia Docas de São Sebastião. O 
Sindicato da categoria realizou uma assembleia com os empregados da Companhia, onde foi decidido 
que no dia 04/06/19 haverá greve. A Senhora Adriana Hortega Roque informou que, sobre a data base 
mai/18 - abr/19, foi solicitado a autorização ao Governo, porém ainda sem resposta, mesmo após diversas 
cobranças sobre o retorno do pleito, enviado em agosto de 2018. Sobre a data base mai/19 - abr/20, a 
pauta de reivindicações do Sindicato já foi recebida e a Companhia está preparando o material para envio 
do pleito, a fim de obter a autorização para a aplicação de reajustes. Tais solicitações devem seguir as 
diretrizes estabelecidas pelo Governo (Ofício Circular CPS nº 01/2017, 30/11/17; Ofício Circular CPS 
nº 01/2019, 04/04/19). O Conselheiro João Carlos Cardoso da Silva colocou a questão sobre a 
privatização do Porto de São Sebastião e solicita informações a respeito do assunto, bem como quais são 
os representantes da Secretaria de Logística e Transportes nesta Comissão. A Senhora Zulaiê Cobra 
Ribeiro solicitou que fosse enviado um convite ao Senhor Secretário da Pasta para participar da próxima 
reunião do Conselho de Administração da Companhia Docas de São Sebastião. A pedido da Presidente 
do Conselho foi solicitado uma reunião do Conselho de Administração para o dia 10/06/2019, às 11 
horas, onde será convidado o indicado à Diretor-Presidente da Companhia a participar, visando analisar 
a indicação do CODEC - Ofício Codec n° 344/2019 / Parecer Codec n° 098/2019. Nada mais havendo 
a ser tratado, foi encerrada a reunião, da qual eu, Adriana Hortega Roque, lavrei a presente ata que, lida 
e achada conforme, segue assinada pelos Conselheiros. 
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São Paulo, 30 de maio de 2019. 

 
 
 
ZULAIÊ COBRA RIBEIRO. DELSON JOSÉ AMADOR. LUIS FERNANDO MILAN MUNIZ 
CAVALHEIRO. JOÃO CARLOS CARDOSO DA SILVA. 
 
 
 
Certificamos que a presente é cópia fiel da ata lavrada em livro próprio. 


